

A través del Instituto de Estudios Indígenas

Oferta UNACH diplomado para el análisis de los procesos de cambios en las culturas indígenas

- Participarán expertos de la UNAM, CIESAS y del Colegio de la Frontera Sur
- Las inscripciones concluyen el miércoles 20 de febrero

San Cristóbal de las Casas, Chiapas.- La diversidad étnica que existe en el estado le da una dinámica sociocultural con diferentes vertientes, situaciones que serán analizadas durante el diplomado “Procesos de cambios en Chiapas”, que oferta la Universidad Autónoma de Chiapas a través del Instituto de Estudios Indígenas.

Al informar lo anterior, la secretaria Académica de la Universidad, Marcela Iturbe Vargas, expuso que el período de inscripciones concluye el próximo 20 de febrero, por lo que invitó a los interesados a obtener más información en la página web www.iciunach.mx o bien en los teléfonos 01 967 678 35 34 y 01 967 678 45 17.

De igual manera, dijo, pueden acudir a las instalaciones del Instituto de Estudios Indígenas, ubicado en Centro Universitario Campus III, Edificio B, en Boulevard Licenciado Javier López Moreno, sin número, en el Barrio de Fátima, de esta ciudad.

Indicó que en este espacio de conocimiento sociocultural se abordarán temas como Historia y etnohistoria de Chiapas, la Biodiversidad en Chiapas, Uso de sus recursos, Antropología del poder, así como Cambios socioculturales y sociopolíticos recientes.

El desarrollo de estos temas estará a cargo de expertos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), de la Universidad Chapingo, del Centro de Estudios Superiores de México y Centroamérica de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas, del Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS) y del Colegio de la Frontera Sur.

Por último, señaló que este diplomado está dirigido a estudiantes y egresados de la Licenciatura en Gestión y Autodesarrollo Indígena, así como a particulares interesados en el tema y se encuentra dividido en cinco módulos, con un total de 108 horas y sesiones de trabajo los días jueves, viernes y sábados, a partir del 21 de febrero al 28 de junio de este año.